

Actes du mois de Rabih-I

<"xml encoding="UTF-8?>
Actes du mois de Rabih-I

Le mois de Rabih-I est un mois possédant un secret dont on doit tirer profit : la Naissance du Noble Messager de l'Islam, le Prophète de Dieu, Mohammad (Pslf).

Comment se préparer à accueillir ce mois, à recevoir cette lumière et à persévérer jusqu'à notre mort, en ayant rempli nos devoirs envers Allah (Swt) et le Prophète (Pslf) ?

La veille (nuit) du premier jour du mois :

C'est en cette nuit de l'an 13 de l'hégire que le Prophète (Pslf) émigra de la Mecque vers Médine illuminée en se cachant dans la grotte Thûr et le Prince des croyants (Psl) fit don de sa vie en dormant à sa place dans son lit, non loin des sabres des tribus associationnistes. Son excellence, son réconfort et sa fraternité avec le Prophète (Pslf) apparurent ainsi aux mondes.

Par ce geste de sacrifice, l'Imam Ali a montré sa préséance sur toute l'humanité et Allah a révélé le verset coranique suivant à son égard : « Et il y a parmi les gens celui qui se sacrifie pour la recherche de l'agrément d'Allah. Et Allah est Compatissant envers Ses serviteurs »

[2:207]

Le 1er jour du mois :

Selon les dires des savants, il est très recommandé de:

- Faire le jeûne en ce jour pour remercier Allah du bienfait qu'IL nous a accordé en sauvant le Prophète (Pslf) et l'Imam Ali (Psl).

- De même il est recommandé de faire la visite pieuse à eux deux sur place ou de loin.
Le 8ème jour du mois :

En ce jour de l'an 260 de l'Hégire, a eu lieu le martyre de l'Imam al-Hassan al-Askari. C'est

alors que le Détenteur du temps, l'Imam al-Mahdi (qa) fut investi de l'Imamat pour la création.

- Il convient de les visiter tous les deux en ce jour.

Le 9ème jour du mois :

C'est un jour grandiose et c'est la fête d'al-Baqr dont l'explication est longue et mentionnée ailleurs.

- Il est rapporté qu'à celui qui fait des aumônes en ce jour, ses péchés seront pardonnés.

- Il est dit qu'il est très recommandé d'y nourrir les frères croyants et de leur faire plaisir. De même il est recommandé d'y dépenser avec largesse sur la famille, de porter de beaux vêtements, de remercier Allah pour Ses bienfaits et d'accomplir des actes d'adoration.

- Il est dit aussi que c'est un jour très noble, un jour où se dissipent les chagrins et les tristesses.

- Ce qui rend ce jour anniversaire encore plus noble et plus sacré, c'est le fait que, ce jour correspond au premier jour de l'ère de l'Imamat du Détenteur du temps, l'Imam al-Mahdi (qa), que les âmes du monde soient en rançon pour lui.

Le 12ème jour du mois :

C'est le jour anniversaire de la naissance bénie du Prophète (Pslf), selon l'avais d'al-Kulaini et d'al-Mas'ûdî.

- Il est donc recommandé d'y accomplir 2 génuflexions de prière, en récitant lors de la 1ère génuflexion, après la Sourate Prologue, trois fois la Sourate Les Incroyants (109) et dans la seconde la Sourate Le Culte Pur (112) trois fois.

- C'est également en ce jour que le Prophète (Pslf) entra à Médine au terme de son voyage d'émigration de la Mecque.

- Et selon Cheikh, c'est durant un tel jour, en l'an 132H, que prit fin la dynastie Omeyyade de

Banî Marwân.

Le 14ème jour du mois :

En un tel jour, en l'an 64H, mourut Yazîd fils de Mûawiya qui se précipita aux plus bas degrés de l'Enfer.

Dans le livre Akhbâr ad-Dawal, il est dit qu'il serait mort d'une pleurésie à Hûrân [en Syrie]. Ses funérailles eurent lieu à Damas et il fut enterré par la petite porte.

Sa tombe, à l'heure actuelle, est un dépotoir. Il avait à peine 37 ans et son califat dura 3 ans et 9 mois.

La veille (la nuit) 17ème jour du mois :

C'est la veille (au soir) du jour anniversaire de la naissance du Sceau des Prophète (Pslf) selon l'avis le plus répandu des Chiites Imâmites.

C'est une nuit très bénie, et selon al-Sayyed, c'est durant une telle nuit qu'a eu lieu son ascension [au ciel] un an avant l'Hégire.

Le 17ème jour du mois :

C'est donc le jour anniversaire le plus retenu du noble Prophète, Mohammad fils d'Abdallah (Pslf).

Sa naissance eut lieu dans sa maison, à la sainte Mecque, à l'aube d'un vendredi de l'An de l'Éléphant, à l'époque du Roi persan, Anoucharwân le Juste.

- De même, en ce noble jour de l'an 83 de l'Hégire naquit l'Imam Jaafar as-Sadeq (Psl), ce qui redouble la noblesse et le mérite de ce jour.

- En résumé, ce jour est un jour très sacré et appelle l'accomplissement de certains actes de piété tels :

1- La douche rituelle (ablution totale/grande ablution)

2- Le jeûne : qui a beaucoup de faveurs. Il est rapporté qu'il est inscrit le jeûne d'un an à celui qui jeûne durant ce jour.

En outre ce jour fait partie des quatre jours de l'année où il est particulièrement recommandé d'accomplir le jeûne.

3- Accomplir la Visite Pieuse au Prophète, sur place (près du tombeau du noble Prophète) ou de loin (là où on se trouve)

4- Accomplir la Visite Pieuse à l'Imam Ali (Psl) tel que l'a apprise l'Imam as-Sadeq (Psl) à Mohammad fils de Moslim.

5- Accomplir lorsque le jour se lève deux genuflexions de prière dont chacune consiste à réciter, après la Sourate Prologue, dix fois la Sourate Le Destin (97) et dix fois la Sourate Le Culte Pur (112), puis s'asseoir sur son lieu de prière et réciter l'invocation :

" Mon Dieu Tu es Vivant, Tu ne meurs pas..."

6- Que les Musulmans magnifient ce jour, y fassent des aumônes, du bien, du plaisir aux croyants, qu'ils visitent les nobles sanctuaires.

.Sayyed s'est étendu dans son livre al-Iqbâl sur la nécessité de magnifier ce jour